



Afirma Patricia Aguayo que plantón en la Cámara de Diputados seguirá permanente e indefinido

CIUDAD DE MÉXICO (PASCAL BELTRÁN DEL RÍO).- La vocera de los trabajadores del Poder Judicial, Patricia Aguayo, reiteró que este martes van a dejar sesionar a los senadores, pero en contraste, el plantón en la **Cámara de Diputados** seguirá indefinidamente y, por lo tanto, no habrá sesión ordinaria. La vocera afirmó que en cumplimiento de su palabra, ella misma está revisando el acceso para mantenerlo en completa seguridad para los senadores, en cambio el plantón de la **Cámara de Diputados** es permanente y por tiempo indefinido y todo dependerá de las acciones que se sigan llevando a cabo respecto de la reforma del Poder Judicial de la Federación, exclusivamente.

https://drive.google.com/file/d/1gM5oFr3AtChjUkMzroptHY0cjt6e_b/view